

mission soit accordée, sujette à certaines conditions énumérées de 1 à 5 audit rapport.

Vu l'approbation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'accorder telle permission aux conditions mentionnées.

8.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'Ingénieur en Chef, concernant une déclaration faite par M. Albert Aubertin, à l'effet que la rue Hamilton dans toute sa longueur, et les rues transversales suivantes: 5ème Avenue, ou rue William, Mary Ann, Dromby et Allard, comprenant la rue Boulevard, à partir de la rue Beaulieu, à l'Est de la ligne de la propriété désignée sous le No. du cadastre 3617 dans le quartier Emard, que les dites rues sont ouvertes au public depuis au delà de dix ans et recommandant que telles rues soient inscrites et décrites dans le registre des rues publiques, conformément à la charte de la Cité.

Résolu: En conséquence et de faire rapport au Conseil..

9.—Soumis un rapport du Surintendant du Département des Canaux, recommandant de voter certaines sommes, afin d'ajuster les comptes pour l'année 1910, ladite somme étant requise par le fait que les montants votés comme crédits pour la construction de canaux dans certaines rues a été dépassé. Vu l'approbation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de voter la susdite somme de \$1,923.62, savoir, \$1,475.10 étant la part payable par la Cité et \$448.52, la part payable par les propriétaires.

Il est en outre

Résolu: Que le Bureau des Commissaires constate avec regret par le rapport du Surintendant des Canaux, en date du 28 décembre 1910, que des travaux de canalisation ont été faits dépassant les montants appropriés pour ces travaux, et qu'à l'avenir le Bureau des Commissaires exige que les appropriations ne soient jamais dépassées et que lorsqu'elles sont près d'être épuisées, demande soit faite de crédits supplémentaires avant la continuation des travaux, et qu'avis soit transmis au Surintendant du Département des Canaux en conséquence.

10.—Le Bureau prend en considération un rapport de l'Ingénieur en Chef transmettant une demande du Surintendant des Egouts, d'un crédit supplémentaire de \$2,500 pour compléter la confection d'égouts en cours d'exécution, ledit crédit supplémentaire étant nécessité par le surcroît de dépenses qu'entraîne la construction d'égouts durant l'hiver et recommandant que ladite somme de \$2,500 soit votée pour les fins plus haut mentionnées.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence, ladite somme de \$2,500 payable \$2,250 par les propriétaires intéressés et la balance, soit \$250.00 par la Ville.

11.—Le Président des Evaluateurs recommande qu'autorisation lui soit donnée par une résolution du Conseil de requérir des compagnies en faveur desquelles des exemptions de taxes ou bonus ont été accordées moyennant certaines conditions, entre autres, celle de faire rapport sur le nombre d'employés, le montant du salaire payé, et de faire tel rapport.

Résolu: De faire rapport au Conseil, conformément à la demande ci-dessus.

12.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef, re: compte des honoraires de M. F. L. Fellows, pour services comme commissaire, enquête de la Petite Rivière Saint-Pierre.

Résolu: De faire rapport au Conseil sur la recommandation de l'Ingénieur en Chef, de payer à M. Fellows, la somme de \$660.00 pour ses honoraires, comme expert dans cette cause, et il est en outre

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant qu'une somme de \$300 soit payée à M. Georges Janin, Ingénieur de la Cité de Montréal, l'un des experts nommés en cette affaire, ladite somme de \$300 étant recommandée pour paiement, en considération que les travaux qui ont été faits par M. Janin sont des travaux qui ne relèvent pas de son département et qu'ils ont été faits en dehors de ses heures de bureau.

granted upon the conditions mentioned in his report.

As the report of the City Surveyor is approved by the Chief Engineer, it was

Resolved: To report to Council, recommending that said permission be granted upon the conditions mentioned.

8.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Chief Engineer, concerning the statement made by Mr. Albert Aubertin, that Hamilton street (throughout) and the following intersecting streets: 5th Avenue or William street, Mary Ann, Dromby and Allard streets, including Boulevard street, from Beaulieu street, East, of the line of the property designated as Cadastral No. 3617, in Emard Ward, have been opened to the public for over 10 years,—recommending that said streets be inscribed and described in the register of public streets, in accordance with the City charter.

Resolved: To report to Council accordingly.

9.—Submitted a report from the Superintendent of the Sewer Department, recommending that the sum of \$1,923.62 be voted in order to adjust the accounts for 1910, said sum being required owing to the fact that the appropriations voted for the construction of sewers in certain streets have been exceeded.

As said report is approved by the Chief Engineer, it was

Resolved: To report to Council, recommending that said sum of \$1,923.62 be voted, the same being payable as follows: \$1,475.10 by the City and the balance, \$448.52, by the proprietors.

It was further

Resolved: That the Board of Commissioners regret to see by the report of the Superintendent of the Sewer Department, dated 28th December, 1910, that sewer works were performed in excess of the appropriations voted for such works, and that hereafter the appropriations must never be exceeded and that when the amounts voted are nearly exhausted supplementary appropriations must be asked for before the works are continued, and that the Superintendent of the Sewer Department be notified accordingly.

10.—The Board considered a report from the Chief Engineer, transmitting a request from the Superintendent of the Sewer Department, for a supplementary appropriation of \$2,500 to complete the sewers now being constructed, the said supplementary appropriation being necessitated by the additional expenditure which the construction of sewers in winter entails, and recommending that said sum of \$2,500 be voted for the above purpose.

Resolved: To report to Council accordingly, the said sum of \$2,500 being payable as follows: \$2,250 by the interested proprietors and the balance, \$250, by the City.

11.—The Chairman of the Board of Assessors recommended that he be authorized by a resolution of Council to require the Companies which have been granted exemptions of taxes or bonuses upon certain conditions, among others that of reporting on the number of their employees, the amount paid as salaries, etc., to so report.

Resolved: To report to Council accordingly.

12.—Submitted a report from the Chief Engineer on the account sent by Mr. F. L. Fellows, for his services as commissioner re: investigation concerning the Little St. Pierre River.

Resolved: To report to Council, recommending that a sum of \$660 be paid to Mr. F. L. Fellows for his fees as expert in this case, as per recommendation of the Chief Engineer.

It was further

Resolved: To report to Council, recommending that a sum of \$300 be paid to Mr. Georges Janin, Engineer of the City of Montreal, one of the experts appointed in connection with the above matter, the said sum of \$300 being recommended for payment owing to the fact that the work done by Mr. Janin was not within the province of his department and was performed outside of his office hours.

13.—Submitted extracts from the minutes of a meeting of the Council held on the 23rd January, 1911, concerning questions put by alderman Marcell re: advisability of establishing a municipal service and of designating the streets of Montreal by numbers.

These questions are under consideration.